

# Letters from Oregon

2013.12.2

みなさんこんにちは。社会システム学科 2 年次生の K.A.です。私がオレゴンに到着してからすでに 2 か月が経ちました。私が住んでいるポートランド周辺の人々は本当に親切で、日本では考えられないほど道ですれ違うたびに笑顔で挨拶してくれます。私はこの習慣が大好きです。

私がオレゴンに着いてから 2 か月の間にたくさんのイベントがありました。まずは Halloween です。学校の先生は仮装のまま授業をして、私たち生徒は仮装のまま授業を受けました。特に私たちのクラスはその日プレゼンテーションがあったので、仮装のままプレゼンテーションをするという貴重な体験をすることが出来ました。放課後には学校の Halloween Party に参加して仮装の Funniest 部門で優勝することができました。



つい先日にはアメリカの一大イベントの Thanksgiving Day がありました。この日は人々に感謝をし、家族や親戚が集まってターキーなどのご馳走を食べる日です。私はホストファミリーの娘さんのお家にお邪魔して、とてもかわいいお孫さんと一緒にこの日を過ごすことができました。ホストマザーは前日からたくさんの料理を準備していてとても大変そうでした。実際にこの日を体験して、アメリカの人たちがどれだけ家族のことを大事にしているのかがわかり、とても良いイベントだと感じました。



この他にも NBA の試合を観戦したり、Halloween 限定のお化け屋敷に行ったりしました。大きなイベントだけではなく、韓国人の友達の家泊まりに行き英語でたくさん話したり、サウジアラビア人の友達とダウンタウンに遊びに行ったりと、毎日がとても新鮮で日本では絶対に体験できない貴重な体験が出来ているなど日々感じています。

(社会システム学科 2 年次生 K.A.より)